

Communauté Sainte-Clotilde

Nous prions en union avec l'Église pour :

Dimanche 2 Décembre 2018	8h30 (Messe des jeunes)	
Roger Perras et Gabrielle Hamelin	Par la Fabrique	
Léa et Armand Ricard	Succession	4378
Roméo Viau	Succession	5690
Denis Roy	Par Yvon Duranceau	6417
Ivanoé Pigeon	Par Maurice	6487
Jeanne Myre Coallier	Par Réal et Marie-Paule Chenail	6496

Les Âmes du Purgatoire	Par Ghislaine et Richard	6193
Jedi 6 Décembre 2018	19h	
Lise Vaillancourt Sevigny	Funérailles	6359
Omer Poissant	Funérailles	6377
Dimanche 9 Décembre 2018	8h30	
Roland Faille	Funérailles	6009
Laurette R. Meunier	Par son époux	6202
Lucien Thibault	Funérailles	6214
Jean-Claude Bourdeau 8 ^e ann.	Par son épouse Pierrette et ses enfants	6491
Madeleine Perreault	Par son ami Thomas Tremblay	6503
Narcisse et Jeannette Prud'Homme	Par Ginette et Réjean	6505

Jamais seul... ou presque!

Phénomène étrange mais pas tellement surprenant, nos gens ont manifesté une générosité sans précédent à l'occasion des guignolées et autres campagnes de charité des fêtes que nous venons de traverser. Mais quelques jours plus tard, les banques alimentaires étaient redevenues presque vides et les sans-abris de nouveau solitaires. Notre B.A. de Noël accomplie, tout le monde redevenait « Gros-Jean comme devant »!

Autre phénomène social troublant: l'opération « Nez rouge ». Je veux croire que le renne au nez rouge accompagne seulement le père Noël, mais je ne vous apprendrai rien, n'en déplaise aux publicités de la SAQ et des compagnies de bière, que les nez rougis circulent à l'année longue sur nos routes en véritables dangers publics. Mais le temps des fêtes est fini et chacun s'en retourne à des "choses plus sérieuses".

J'ai rencontré un jeune qui s'est retrouvé seul à l'occasion des fêtes. Pourtant, au coup de minuit du premier janvier, il a trouvé quelqu'un à qui souhaiter une « Bonne et heureuse année »: un chien en escapade s'était réfugié sous la galerie de sa mansarde et lui « donnait la patte » affectueusement. Au fond, les bêtes sont peut-être « moins bête » qu'on le dit...

Mes décorations des fêtes sont évidemment retournées dans leurs boîtes, comme mes élans de charités, mais en remisant mes CD de Noël jusqu'en décembre prochain, j'en ai conservé un dans le lecteur, idée de l'écouter de temps à autre, au risque de passer pour un cinglé...

*C'est Noël
chaque fois qu'on essuie une larme dans les yeux d'un enfant,*

*C'est Noël
chaque fois qu'on arrête une guerre et qu'on ouvre ses mains,*

*C'est Noël
chaque fois qu'on force la misère à reculer plus loin,*

*C'est Noël
dans les yeux du malade qu'on visite sur son lit d'hôpital,*

*C'est Noël
dans les mains de celui qui partage aujourd'hui notre pain.*

*C'est Noël sur la terre chaque jour
Car Noël, pour nos frères c'est l'Amour...*



Bernard St-Onge